

Santa Marta promocionará la Isla del Soto y sus recursos turísticos como la ruta de los murales

● Mejorará la empleabilidad de 16 parados con una inversión de 357.000 €

● Los puntos de trabajo serán el vivero, la Escuela de Hostelería y los museos

EÑE

Santa Marta de Tormes—El regidor de Santa Marta, David Mingo, junto con el concejal de Formación y Empleo, Óscar Santos, visitaron ayer en la Isla del Soto a los 16 alumnos que este mes de abril acaban de comenzar el Programa Mixto de Formación y Empleo Medio Natural y Promoción Turística en Santa Marta de Tormes. Un programa que supone una inversión total de 357.668 euros, de los que el Servicio Público de Empleo de la Junta de Castilla y León sufragará 323.088 euros, y el Ayuntamiento los 34.580 restantes.

Se trata de una acción de doble itinerario, que aúna en un solo programa dos sectores que se complementan y que caminan en la misma dirección: potenciar la economía del municipio. Como explicó el alcalde, “le hemos dado vueltas para elaborar otro programa que fuera útil desde el punto de vista de las cosas que estamos trabajando en el Ayuntamiento. Intentar atraer economía al comercio local a través de propuestas diferentes”.

En cuanto a los ocho alumnos de la rama de Medio Natural, realizarán su trabajo y formación en el vivero municipal, en el jardín de Sig-



Los alumnos y sus docentes en la Isla del Soto junto a David Mingo y Óscar Santos. EÑE

no XXV, en el jardín de la Escuela Municipal de Hostelería, en el paseo Francisco Bernis, y en la Isla del Soto, donde ya han comenzado a acondicionar las zonas verdes, un trabajo que Mingo calificó de “muy importante para el municipio, ya que es fundamental que las cosas estén en condiciones”.

Por su parte, los ocho alumnos de la rama de Promoción Turística trabajarán en el Museo de Arte Contemporáneo José Fuentes, en el Centro de Interpretación de la Isla del Soto, en el Museo del Grabado, en la Sala Tragaluz, en la Sala Protagonistas, en la Sala Miguel Delibes, en el

EL DETALLE

DOS RECURSOS DE FORMACIÓN Y EMPLEO

→ El Programa Medio Natural y Promoción Turística se suma este año al de Atención Sociosanitaria, que comenzó el pasado mes de marzo y dará trabajo y formación durante seis meses a diez alumnos.

Espacio Serzo, en la Oficina de Turismo de Santa Marta y en la Ruta de los Murales. Además, los alumnos del programa también distribuirán información por las calles de Santa Marta para difundir todos los recursos turísticos de los que dispone el municipio. En este sentido, el alcalde resaltó que “hoy en día la gente busca paquetes, ya no busca cosas individuales, sino experiencias globales, que es lo que intentamos potenciar en Santa Marta”.

Los 16 participantes de la Acción de Formación y Empleo trabajarán y se formarán hasta el próximo 31 de diciembre.

Cabrerizos cede al club de fútbol la publicidad del campo de juego

Cabrerizos—El Cabrerizos Club de Fútbol ha propuesto al Ayuntamiento de Cabrerizos un plan de patrocinios al club a través de la instalación de lonas publicitarias que se colocarán en el campo municipal Vicente del Bosque. Una propuesta que fue acogida con agrado por parte del Consistorio y cuyo borrador se aprobó en el último pleno de manera unánime.

Además, el club al Consistorio, solicita la “gestión completa”, lo que requiere también los trámites oportunos para cerrar los acuerdos con los anunciantes, algo que era susceptible de realizar el propio Ayuntamiento como así se decidió a través de una ordenanza en el año 2016, aunque sin mucho éxito.

La gestión completa a la que se refiere el club deportivo incluiría el encargo de la confección de las lonas a una empresa especializada, su instalación y también el cobro a los anunciantes. Desde el equipo de Gobierno, Jesús Quintero, afirmó que “el Ayuntamiento tiene el compromiso de ayudar a los clubes del municipio bien sea de manera directa o indirecta y esto es facilitar el aprovechamiento de los recursos disponibles para ingresar dinero”. EÑE

→ VALDELOSA CONVOCA UN CONCURSO DE PINTURA

El Consistorio de la villa de Valdelesa ha convocado la primera edición del Concurso de Pintura Rápida El Alcornocal, que se va a desarrollar el 11 de mayo en el municipio. La técnica para los participantes será libre y el primer premio está dotado con mil euros. El segundo recibirá quinientos y trescientos irán para el tercero y el mejor artista local. EÑE

El Aula de Informática de Carbajosa ofrecerá talleres de seguridad a los niños

● Las clases ayudarán a proteger su privacidad e identificar información fiable en internet

Carbajosa de la Sagrada—El Ayuntamiento de Carbajosa ya tiene preparadas las nuevas actividades formativas del Aula de Informática para este trimestre, que comenzarán a partir del día 24 de abril y se prolon-

garán hasta el próximo mes de junio.

Los cursos de informática para adultos, básica y avanzada, serán los que iniciarán el trimestre. Tendrán lugar los miércoles, por la mañana de 11:00 a 12:30 horas en el caso de informática básica y, por la tarde, de 18:00 a 19:30 horas, para las clases de informática avanzada. Y a partir del día 26 dará inicio el curso de informática para niños, que se desarrollará los viernes por la tarde, de 18:00 a 19:30 horas.

Con el objetivo de instaurar nue-



El Aula de Informática de Carbajosa, en su nuevo emplazamiento. EÑE

vos servicios que perduren dentro de la programación del Aula de Informática, también este trimestre se ofrecen de forma permanente horas de informática libre para capacitar a la población adulta e infantil en las competencias digitales.

En caso de adultos, los cursos se imparten de forma gratuita y con niveles de especialización. Las clases de informática para los niños se centrarán en la utilización de forma responsable y productiva de las tecnologías de la información incluyendo aspectos como la seguridad en línea, la protección de la privacidad y la identificación de información confiable en internet.

Asimismo, las actividades infantiles se completarán con las sesiones de apoyo al estudio, dirigidas a niños de 6 a 12 años. EÑE